

Communiqué de gens du peuple suite aux violences commises par des milices fascistes après le rassemblement du 4 mars 2015 (conférence de presse le 5 mars à la préfecture d'Albi)

Mercredi 4 mars, des sympathisant-e-s de la lutte contre le barrage de Sivens se sont réuni-e-s dans le calme à Gaillac pour organiser un convoi alimentaire destiné aux habitant-e-s de la ZAD du Testet assiégée à l'appel de la FDSEA et des JA du Tarn.

Nous sollicitons votre présence aujourd'hui pour vous alerter des évènements ayant suivi le non-départ du convoi. Actuellement, dans le Tarn, des individus organisés en milices font la loi et sèment la terreur. Ils/Elles nous menacent de mort, nous pourchassent et nous frappent sous prétexte que nous ne sommes "pas d'ici". Les forces de l'ordre sont impuissantes ou passives.

L'heure est grave, combien de temps pour dénoncer cette escalade de la violence avant un nouveau drame? Condamnons toute forme de haine, qu'elle bafoue la liberté d'expression ou quelque liberté que ce soit. **Rendez-vous à la préfecture d'Albi jeudi 5 mars à 14h pour une conférence de presse.**